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ページ 1 施策名

該当項目

ページ 2 施策名

該当項目

ページ 3 施策名

該当項目

ページ 4 施策名

該当項目

意見内容

○秋吉台地域には、複数のガイド団体が存在しており・・・・
○ガイドを集約し窓口を一本化することで・・・・
と記載してあります。
各団体との調整等については、どの様になっていますか。

意見内容

目標指標において、目標（令和6）（令和11）の数値について
再度観光商工部、観光協会と確認されて記載してあると思います。が、再度確認して頂きたいと
思います。

■現状と課題　　　 □取組の方向 □主な取組 □目標指標 □その他

□目標指標 □その他

意見内容

・現状と課題の４つの●に対応する主な取組の番号は、順に２、１、１、２となっている。主な取組の
記載順に整理すべきではないか。
・取組の方向では、受入環境の整備に関する記載がないので、記載すべきではないか。

■現状と課題　　　 ■取組の方向 ■主な取組 □目標指標 □その他

意見内容

〇「現状と課題を踏まえ、取組の方向を決め、それに基づき主な取組の柱を置いて、それぞれに
目標指標を定めることが必要である。上から下へ流れるように整理しないといけない。」という視点
で全般的にチェックしました。

・p１の観光の振興のうち、主な取組の柱立てについては意見なし。
・現状と課題の６つの●に対応する主な取組の番号は、順に「１・３・４」、３、４、「２・５」、３、４となっ
ている。特に３と４に対応する現状と課題が分断されている。主な取組の記載順に整理すべきでは
ないか。
・取組の方向の文章も、第１文は主な取組の１と３に対応しており、第２文は主な取組の４に、第３
文は主な取組の２に対応している。主な取組の記載順に整理すべきではないか。
・主な取組の１で、「効果的なプロモーションとマーケティングを行います」と記載されているが、「重
点的なマーケティングに基づき効果的なプロモーションを行います」と、手段と目的を明示すべきで
はないか。
・主な取組の６で、観光経営力の強化が柱立てされているが、これが特会の改革に留まるものな
ら、なぜそれが必要なのか、現状と課題に記載すべきではないか。今の記載内容では、項目名は
「市の観光事業特別会計の見直し」程度のものではないか。また、特会改革と所要の財源確保は
単なる手段であって、市の観光政策全般を見直す意味で観光経営力という用語を使うのであれ
ば、この取組の文章は全面書き換えとなり、取組の１として「観光経営力の強化」となるのではない
か。

□現状と課題　　　 □取組の方向 □主な取組 ■目標指標 □その他

■現状と課題　　　 ■取組の方向 □主な取組

磯村委員委員名観光の振興

観光の振興 委員名 戎屋委員

国際観光の推進 委員名

美祢市総合計画審議会　基本計画（案）　基本計画部会委員　意見集約

磯村委員

おもてなしの向上 委員名 戎屋委員

資料２ 
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ページ 5 施策名

該当項目

ページ 6 施策名

該当項目

ページ 9 施策名

該当項目

ページ 11 施策名

該当項目 □現状と課題　　　 □取組の方向 □主な取組 ■目標指標 □その他

意見内容

・取組の方向の最初の文章
「「Mine秋吉台ジオパーク」を交流と関係構築の拠点として、」は、発信力強化を図るにかかるの
か、イベントの魅力向上を行いますにかかるのか。「拠点として」という文言があるので文章が流れ
ていないのではないか。
・主な取組の４番目
「都市部の地域に関わりを持つ人々」⇒「都市部の人々」か「地域に関わりを持とうとする都市部の
人々」

■現状と課題　　　 ■取組の方向 ■主な取組 □目標指標 □その他

意見内容

□現状と課題　　　 □取組の方向 ■主な取組 □目標指標 □その他

・赤字で追加された「ユネスコ世界ジオパークなどの枠組み」は人材交流の例示なのか。そうなら、
「などの枠組み」はいらない文字ではないか。そうではなく、枠組み、人材交流、海外研修を進める
という意味なら、３つが並列にならないし、枠組みを進めるでは意味が分からない。いずれにして
も、「枠組み」という用語があるので文章が流れていないのではないか（このため違和感がある。）。

□現状と課題　　　 ■取組の方向 ■主な取組 □目標指標 □その他

資源を活用した交流の推進と関係化 委員名 磯村委員

ジオパーク活動の推進 委員名 磯村委員

意見内容

〇「Mine秋吉台ジオパーク」の認定申請書にも、「ジオパークの理念は、保全、教育、地域振興と
認識している」と記載されている。したがって、基本方針３自然・文化の保護と活用に項目建てした
ことは理解できます。
・取組の方向の冒頭に「市民の主体的活動を軸に、「Mine秋吉台ジオパーク」の保全と活用を図り
ます。」と記載したのは、教育＋地域振興＝活用という字句整理をされたものと解しますが、この整
理について言及すべきではないかと思います。
・主な取組の１番目の項目は、「Mine秋吉台ジオパークの保全」か「Mine秋吉台ジオパークの保全
管理計画の策定と実行」とすべきではないかと思います。
・以上を整理すると、現状と課題の冒頭の●には、ジオパークの３つ又は２つの理念を記載し、次
に、今の現状と課題の1つ目の●（ただし、国内のジオパーク活動との連携が世界ジオパークのみ
を睨んだ活動なら、世界ジオパークのところに書くのが適当。）、3つ目の●の前段の文章（保全管
理のこと）の順に置く。その次に、項目を変えて、今の3つ目の●の後段の文書を書く（博物館機能
のこと）という順番になると考えます。さらに世界ジオパークのことを国際交流員の配置を含めて言
及し、ジオツーリズム、ジオパーク活動という流れだと思います。
・取組の方向は、現状と課題、主な取組の順番と、同じ順番で記載すべきです。
・主な取組の１番目に新項目として、「Mine秋吉台ジオパークの保全」か「Mine秋吉台ジオパークの
保全管理計画の策定と実行」を置く必要があります。なお、今の主な取組の２で「認定により、経済
や文化が還元される仕組みを構築します」という文章は意味不明と思います（還元される仕組みの
構築という文言が分かりにくく、経済や文化面での交流を促進しますで良いのでは。）。

意見内容

・目標指標において、加入団体数・参加団体数は若干増加しています。が、市民会館利用者数は
減少（令和6と令和11が同数）していますが？

芸術・文化の振興 委員名 戎屋委員

国際交流の推進 委員名 磯村委員
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ページ 15 施策名

該当項目

ページ 18 施策名

該当項目

ページ 18 施策名

該当項目

ページ 21 施策名

該当項目

意見内容

現状と課題
市の交通利便性を活かし、若者の就業・・・・・と記載してあります。が、市の交通の利便性を活かし
についてとは、どのように考えれば良いですか。

主な取組
1.企業誘致活動の推進
企業誘致活動を充実させます。とは、どの様に考えれば良いですか。

■現状と課題　　　 □取組の方向 □主な取組 ■目標指標 □その他

意見内容

□現状と課題　　　 □取組の方向 ■主な取組 □目標指標 □その他

委員名 戎屋委員

意見内容

目標指標
道の駅の売上高について、再度数値の見直しお願いいたします。（新しく就任された社長は、就任
早々からかなり内外的に改革されておられます。今年度の売り上げ目標も前年度20％アップを打
ち出されているようです。将来かなり期待できるのでは？）

現状と課題
現状と課題に、第三セクタ－である『美祢農林開発』・・・・と記載してあります。農林開発の商品開
発・売上目標についての数値記載はないのでしょうか？

・施策名からすると、主な取組は、１森林などの保全と活用、２林業の振興、３有害鳥獣による被
害防止対策の強化の順だと思います。
・現状と課題をこの順に並べ替えるべきではないか。
・取組の方向もこの順に記載すべきではないか（現在は鳥獣被害に関しては記載がないので、新
たに作成が必要。）

■現状と課題　　　 ■取組の方向 ■主な取組 □目標指標 □その他

森林の保全・活用と林業の振興 委員名

■現状と課題　　　 □取組の方向 ■主な取組 □目標指標 □その他

意見内容

・４就労機会・場所の確保で、「シルバー人材センターを活用し、高齢者の就業機会の確保や職業
紹介、職業訓練などに取り組みます」とあるが、シルバー人材センターは職業紹介、職業訓練は行
えないので、間違いです。センターで行えるのは、請負業務の配分と人材派遣です。

地場産業の育成と観光産業の振興

磯村委員

新たな雇用の創出と環境整備 委員名 戎屋委員

新たな雇用の創出と環境整備 委員名 磯村委員
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ページ 23 施策名

該当項目

ページ 25 施策名

該当項目

ページ 39 施策名

該当項目

ページ 41 施策名

該当項目

ページ 47 施策名

該当項目

□取組の方向 □主な取組 □目標指標 □その他

意見内容

■現状と課題　　　

意見内容

6－救急医療の充実・　救命初期対応として、AED（自動体外式除細動器）の使用は、非常に重
要な役割であるので、定期的な使用訓練の推進。

意見内容

現状と課題
通学費補助制度について、地域によって保護者負担の格差が生じています。
これについて質問させていただきました。議会において、昨年3月に、教育委員会より改正案が提
出されました。が内容について、文科省とのかい離等があり、否決されました。その後、一年半近く
なりますが、未だ案が提出されていません。今年中には案が提出されるようです。？合併時、秋芳
町・美東町の通学費については、旧美祢市にあわせるとの条件もあったようです。しかし、その後、
少子化により、学校の統廃合が進み、スク－ルバス・スク－ルタクシ－により通学を対応していま
す。この状況からして、この項目だけを記載することについていささか疑問を感じています。

□現状と課題　　　 □取組の方向 □主な取組 ■目標指標 □その他

意見内容

　循環型社会形成に向けた取組を更に促進する役割を果たすには、5年後目標率が１．３％、１．
８％は低く、せめて５～１０％の削減目標とすべきではないでしょうか。

□現状と課題　　　 □取組の方向 ■主な取組 □目標指標 □その他

意見内容

・分譲区画販売率とは、美祢市住宅団地の数字であるのなら、美祢市住宅団地の分譲区画販売
率とすべきではないか。

・主な取組の３児童虐待防止対策の充実については、市と市民の役割について言及する必要があ
ると思います。その中で、児相・警察・医療機関等の関係機関や民生委員・児童委員、市民との
連携について記載することが重要と思います。
・また、現状と課題、取組の方向、目標指標にも、児童虐待について記載する必要があると考え
る。

□現状と課題　　　 □取組の方向 □主な取組 ■目標指標 □その他

保健・医療サービスの充実 委員名 高木委員

■現状と課題　　　 ■取組の方向 ■主な取組 □目標指標 □その他

住環境の整備と定住促進 委員名 磯村委員

循環型社会を目指したシステムの構築 委員名 高木委員

包括的な子育て支援の充実 委員名 磯村委員

学校教育・人材育成の充実 委員名 戎屋委員
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ページ 48 施策名

該当項目

ページ 50 施策名

該当項目

□現状と課題　　　 □取組の方向 ■主な取組 □目標指標 □その他

意見内容

主な取組に「消費者安全確保地域協議会」の設置を加えてみてはいかがでしょう。詳細は、別紙
をご参照いただき担当課にもご相談ください。

羽根委員

体系的な道路網の整備 委員名 磯村委員

意見内容

・取組の方向、主な取組、目標指標ともに、必要な整備・改良、維持・補修の順になっているが、
現状と課題だけ順番が逆になっている。３番目の●を１番目にすべきではないか。

■現状と課題　　　 □取組の方向 □主な取組 □目標指標 □その他

消費者の安全 委員名


	委員配布用

